



Zertifikat

Oberrhheinsiegel

verliehen an die

Lothar-von-Kübel-Grundschule

Sinzheim

**für die grenzüberschreitende schulische
Zusammenarbeit
der Jahre 2017-2020**

Durch die Verankerung interkultureller Kompetenzen im Rahmen von grenzüberschreitenden Schülerbegegnungen, der Teilnahme von Lehrkräften bei bi- / trinationalen Fortbildungen bzw. Austauschprogrammen sowie der besonderen Öffentlichkeitsarbeit, wirkt die Schule als Multiplikator innerhalb der regionalen Schullandschaft und dient als Vorbild für Völkerverständigung, Demokratie- und Antirassismus-Erziehung.

Wir gratulieren und bedanken uns herzlich für Ihr beispielhaftes Engagement zur Förderung der deutsch-französisch-schweizerischen Freundschaft.

Freiburg, den 22. Januar 2021

Regierungspräsidium Freiburg
Abteilung 7
Grenzüberschreitende Kooperation
79098 Freiburg

Christiane Rabe-Vogt, StD'in
Referentin für grenzüberschreitende schulische Zusammenarbeit
Regierungspräsidium Freiburg